
3 Pièces

154 m²

Réf. 83318011

860 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-st-raphael-2929993.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-st-raphael-2929993.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-st-raphael-2929993.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-st-raphael-2929993.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-st-raphael-2929993.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-st-raphael-2929993.html


Dans  une  résidence  de  standing,  sécurisée,  au  deuxième  étage  avec

ascenseur,  grand  3  pièces  de  154  m²  avec  entrée  et  dressing,  vaste

séjour  de  70  m²  et  terrasse  à  la  vue  mer  imprenable,  cuisine  avec

terrasse  et  buanderie,  2  suites  avec  salle  de  bains  et  toilettes.

Appartement vendu avec 1 garage et 1 place de parking. résidence au

calme  sur  les  hauteurs  de  Saint-Raphaël,  avec  piscine,  proche  des

golfs,  des  commerces  et  centres  médicaux.  Valerie  POUPA

+33781412487

In  a  luxury,  secure  residence,  on  the  second  floor  with  elevator,  large  154  m²

2-bedroom  apartment  with  entrance  and  dressing  room,  spacious  70  m²  living

room  and  terrace  with  breathtaking  sea  view,  kitchen  with  terrace  and  laundry

room, 2 bedrooms with en-suite bathroom and toilet. Apartment sold with 1 garage

and  1  parking  space.  Quiet  residence  on  the  heights  of  Saint-Raphaël,  with

swimming  pool  and  close  to  golf  courses,  shops  and  medical  centers.  Valerie

POUPA +33781412487

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
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